
Organismo Indipendente di Valutazione della Regione Umbria  

 

VERBALE della riunione del 18 novembre 2019 

 

Il giorno 18 novembre 2019, alle ore 15.30, l’Organismo Indipendente di Valutazione 

della Regione Umbria si è riunito in forma telematica attraverso una conferenza via 

Skype. 

I membri dell’OIV presenti, ciascuno presso la propria postazione di lavoro, erano: 

Prof. ssa Alessandra Pioggia (presidente) 

Dott. Attilio De Iulio (componente) 

Dott. Mauro Giustozzi (componente) 

 

Si procede all’approvazione del verbale della seduta precedente, che viene approvato 

all’unanimità. 

 

Nel corso della riunione i membri dell’OIV si confrontano sulla documentazione 

messa a disposizione dall’Ufficio di Supporto dell’Organismo e relativa ad alcune 

questioni e adempimenti che saranno oggetto di una prossima riunione in presenza, 

convocata per il giorno 3 dicembre p.v. 

Avendo ciascuno dei membri già preso in esame i documenti, la discussione si 

concentra sulle verifiche istruttorie da disporre per chiarire meglio alcuni aspetti. 

 

Ci si sofferma dapprima sulla comunicazione pervenuta all’OIV da parte di 

_______(Omissis) e avente ad oggetto: “Piano triennale di prevenzione della 

corruzione e trasparenza 2019-2021 – Mancata attuazione delle misure specifiche di 

prevenzione”. Dopo ampia discussione si conviene di dare mandato all’Ufficio di 

Supporto all’OIV di chiedere, attraverso l’invio di un estratto del presente verbale, al 

Responsabile della Prevenzione della Corruzione della Regione Umbria, Dott. 

Palmerini, una breve informativa scritta sulla questione da poter visionare nel corso 

della riunione del prossimo 3 dicembre. 

 



Successivamente si avvia l’istruttoria relativa alla documentazione pervenuta 

dall’ARPAL anche attraverso l’esame del lavoro preistruttorio svolto dagli uffici. 

Dopo ampia discussione, si conviene di proseguire e concludere l’istruttoria nel corso 

della prossima riunione. 

 

Si avvia poi il lavoro relativo alla relazione che l’OIV intende redigere a conclusione 

del proprio incarico. Si prende visione dei materiali messi a disposizione e si imposta 

un primo schema di lavoro a partire dal quale redigere la relazione, rinviandone la 

definitiva approvazione alla prossima riunione convocata per il 3 dicembre. 

 

Da ultimo la Presidente dà notizia di una comunicazione giunta da parte degli uffici e 

relativa alla mail inviata dal Dott. Cipiciani a proposito dell’attivazione del sistema di 

interlocuzione fra l’OIV e i cittadini progettato dall’OIV stesso. La soluzione 

operativa indicata come praticabile dal Dott. Cipiciani appare adeguata e rispondente 

alle richieste formulate dall’Organismo. Alla luce di ciò, si dà mandato agli uffici di 

curare che ad essa sia data immediata attuazione. 

 

La riunione si conclude alle ore 17.00. 

       

 Per l’OIV La Presidente  

Prof.ssa Alessandra Pioggia 


